

## Miscelánea

Las páginas anteriores fueron escritas hace algunos años. Desde el punto de vista del fisiólogo puro, son ya deficientes, dada la importancia de los descubrimientos recientemente hechos en el capítulo de las secreciones internas. Pero tal deficiencia no debilita en nada las conclusiones que el lector haya podido deducir en contra de la coeducación. En ellas se considera el problema de la coeducación en diversos aspectos, pero siempre en cuanto se refiere al acercamiento de los sexos del lado de los alumnos, y especialmente en la época de la adolescencia. Quedan otras cuestiones. Por ejemplo, la que voy a plantear en seguida. Sea cual fuere la sexualidad de los escolares, ¿conviene a la escuela o colegio la bisesualidad del personal docente y administrativo? ¿Es o no causa de DESCUIDOS, contra los educandos, el *entretimiento* en que